

Die Gemeinde Christi wird mit einem menschlichen Körper verglichen. So wie der Körper verschiedene Glieder hat Hände, Füße, Augen, Ohren, Mund usw. die alle von einem wichtigen Teil, dem Kopf, gesteuert werden, so ist auch die Gemeinde Christi. Die Bibel sagt, dass wir unterschiedliche Glieder sind, und Christus ist unser Haupt.

Genauso wie es im menschlichen Körper kein einziges Glied gibt, das keine Funktion hat, so kann auch kein Christ sagen, er sei gerettet, aber habe keine Aufgabe im Leib Christi. Ein weiteres Merkmal der Glieder ist, dass sie alle in außergewöhnlicher Einheit miteinander zusammenarbeiten.

Epheser 4,16

„Von ihm aus wird der ganze Leib zusammengefügt und verbunden durch alle Gelenke, die einander Handreichung tun nach dem Maß der Leistungsfähigkeit jedes einzelnen Gliedes und macht, dass der Leib wächst und sich selbst aufbaut in der Liebe.“

Du siehst: Du kannst nicht sagen, dass du gerettet bist Monate vergehen, Jahre vergehen und du trägst nichts zum Leib Christi

bei. Wenn das der Fall ist, dann erkenne, dass du vom Leib Christi abgeschnitten bist, abgestorben und für lange Zeit hinausgeworfen wurdest. Wenn du dich immer nur predigen lässt, aber nichts für Christus tust, dann musst du dein Heil überdenken.

Das sind die Merkmale lebendiger Glieder Christi:

1. Das Glied dient der Gemeinde Christi mit seinen Besitztümern

Es ist die Verantwortung jedes Christen, Gott zu geben, damit das Werk des Evangeliums voranschreiten kann. Diese Verantwortung liegt nicht nur bei denen, die das Evangelium empfangen, sondern auch bei denen, die es senden. Jeder hat die Pflicht, nach dem Maß der ihm gegebenen Gnade einen Teil dessen zu geben, was er hat. Denn diese Verantwortung betrifft jedes einzelne Glied.

2. Das Glied hat die Pflicht, für die Gemeinde zu beten

Gebet ist ein unverzichtbarer Bestandteil des Lebens eines Christen. Er soll für die ganze Gemeinde Gottes weltweit beten. Es ist nicht leicht, alle Glieder zur gleichen Zeit zu treffen, aber

das Gebet vereint uns im Geist. Auch im Körper begegnen sich nicht alle Glieder direkt, aber sie kennen sich, unterstützen einander und tragen einander in ihren Schwächen. So ist es auch mit uns: Tägliches Gebet für die Gemeinde Christi ist unsere Pflicht. Die Augen können sich nicht selbst waschen die Hände müssen helfen. Und sogar die eine Hand braucht die andere.

3. Das Glied muss das Evangelium weitergeben

Der Auftrag unseres Herrn, der unser Haupt ist, lautete:

Matthäus 28,19

„Darum gehet hin und macht zu Jüngern alle Völker.“

Jeder von uns hat je nach Gabe, die er empfangen hat, die Verantwortung, das Evangelium auf seine Weise weiterzugeben. Wenn du ein Prediger bist – dann predige mit Hingabe. Wenn du Evangelist, Lehrer, Apostel, Prophet, Sänger, Schriftsteller usw. bist – dann tue es mit Fleiß, im Geist und in Wahrheit. Das ist der Beweis dafür, dass du ein lebendiges Glied bist.

Das sind die Zeichen, die die Lebendigkeit der Glieder Christi bezeugen.

Aber warum haben viele Menschen, die sich Christen nennen, keines dieser drei Merkmale?

Weil sie nicht bereit sind, in Christus zu bleiben und ihm zu gehorchen, der allein uns dieses Leben gibt. Bruder, wenn du dem Haupt nicht gehorchst, kannst du im Leib nichts bewirken. Der Herr Jesus selbst sagte:

Johannes 15,4-6

„Bleibt in mir und ich in euch. Wie die Rebe keine Frucht bringen kann aus sich selbst, wenn sie nicht am Weinstock bleibt, so auch ihr nicht, wenn ihr nicht in mir bleibt. Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben. Wer in mir bleibt und ich in ihm, der bringt viel Frucht; denn ohne mich könnt ihr nichts tun. Wer nicht in mir bleibt, der wird weggeworfen wie eine Rebe und verdirrt, und man sammelt sie, wirft sie ins Feuer, und sie verbrennen.“

Du siehst: Wenn du nicht bereit bist, dein Leben ganz Christus hinzugeben, also ein Leben mit einem Fuß in der Welt und einem in Christus zu verlassen, kannst du niemals ein lebendiges Glied sein egal was du tust. Du bist wie ein abgeschnittenes, vertrocknetes Zweig, das nur noch auf das Feuer wartet.

Und denk daran: Du kannst nicht alle Gaben besitzen. Schon der menschliche Körper zeigt uns das. Aber du hast eine besondere Gabe, die wichtig für die Gemeinde Christi ist.

Jetzt ist die Zeit, ein lebendiges Glied Christi zu werden.

Wenn du bereit bist, dann bereue deine Fehler, kehre zu Christus zurück, und lasse dich taufen, falls du noch nicht auf richtige Weise getauft wurdest nämlich durch die vollständige Taufe im Wasser, wie es geschrieben steht in:

Johannes 3,23

„Denn Johannes taufte an einem Ort mit viel Wasser...“

Apostelgeschichte 2,38

„Tut Buße und jeder von euch lasse sich taufen auf den Namen Jesu Christi zur Vergebung eurer Sünden.“

Ab diesem Zeitpunkt beginne, ein Leben zu führen, das deine Errettung widerspiegelt.

Und du wirst selbst sehen, wie Christus beginnt, dich durch die Gabe zu gebrauchen, die er dir gegeben hat. Du wirst ein Glied mit einer bestimmten Aufgabe im Leib Christi und am letzten Tag wird dir deine besondere Ehre zuteil.

Der Herr segne dich reichlich.

JEDER LINK MUSS BEACHTET WERDEN.

Share on:

WhatsApp

Print this post